



# **EGJ**

# **NOUCHIMI**

ΔΡΑ ΔΕΡΓ

Votre partenaire de confiance pour tous vos besoins en transport, génie civil, et bien plus encore!

Your trusted partner for all your transportation, civil engineering and other needs!



La **famille Spencer** et **Entreprise Gaétan Jolicoeur** unissent leurs forces afin d'offrir des services de qualité, allant du transport de machinerie lourde à la construction de routes en passant par le concassage mobile, et ce, pour tout le secteur d'Eeyou Istchee Baie-James. Cette collaboration permettra de répondre aux besoins locaux tout en contribuant au développement économique de la région.

The **Spencer family** and **Entreprise Gaétan Jolicoeur** are joining forces to offer quality services ranging from heavy machinery transportation to road construction and mobile crushing in the Eeyou Istchee Baie-James area. This collaboration will serve local needs while contributing to the region's economic development.

### Transport

Nous offrons le service de transport pour vos matériaux en vrac ainsi que le transport par fardier pour charges lourdes, hors-normes et tous types de machinerie.

### Transport

We provide transportation services for your bulk materials, as well as flatbed haulage for heavy, non-standard loads and all types of machinery.



### Travaux de génie civil et minier

Ce type de service comprend les travaux de canalisation d'aqueduc, d'égout et pluviale et excavation pour les secteurs minier, commercial et résidentiel ainsi que la location de machinerie pour divers travaux miniers.

### Civil engineering and mining work

This type of service includes water, sewer and storm sewer piping and excavation work for the mining, commercial and residential sectors, as well as machinery rental for various mining operations.



### Concassage mobile

Pour vos projets miniers, de carrière ou de gravière, nous proposons un service clé en main pour la fabrication de granulats, quel que soit le volume, selon vos exigences.

### Mobile Crushing

For your mining, quarry or gravel pit projects, we offer a turnkey service for the manufacture of aggregates in any volume in keeping with your requirements.



### Tamissage

Nous possédons l'équipement nécessaire pour la production de grandes quantités de granulats afin de recouvrir tous types de terrains.

### Screening

We are equipped to produce large quantities of aggregates for all types of terrain surfaces.



# EGW

# NOUCHIMI

ᐃᓕᓕᓕ ᓂᓕᓕ



### Terrassement

Réalisation de travaux de terrassement, quel que soit le niveau de complexité.

### Landscaping

We handle landscaping works, regardless of the level of complexity.



### Routes et chemins forestiers

Construction de routes et de chemins forestiers selon vos besoins.

### Forest roads and paths

Road and forest road construction to suit your needs.



### Pavage

Experts en pose d'asphalte, nous desservons les secteurs municipal, commercial et résidentiel.

### Paving

Experts in asphalt paving, we serve the municipal, commercial and residential sectors.



### Déneigement

Ce service inclut le déneigement ministériel, municipal et commercial.

### Snow Removal

This service includes departmental, municipal and commercial snow removal.

## COORDONNÉES - CONTACT INFORMATION

**819-797-0569**

**nouchimiegj@egjolicoeur.com**

56 Nouchimi street, Eastmain, QC, J0M 1W0



**egjolicoeur.com**

Transport par fardier - Haulage by flatbed | Travaux de génie civil et travaux miniers - Civil Engineering and Mining Works | Concassage Mobile - Mobile Crushing | Tamisage - Screening | Terrassement - Landscaping | Construction de routes et chemins forestiers - Construction of Roads and Forest Paths | Pavage - Paving | Déneigement - Snow Removal

